



# Waschanleitung

## Washing instructions



Leitfähige Kohlenstofffasern, die in ESD-Geweben verwendet werden, sind sehr empfindlich gegenüber hohen Temperaturen, Laugen, Säuren, Spülmitteln (Weichmachern) und Bleichmitteln.

Unangemessener Gebrauch kann die Kohlenstofffasern beschädigen und die ESD-Kleidung kann ihre ESD-Parameter verlieren oder erheblich verschlechtern. Waschen Sie daher ESD-Kleidung sehr sorgfältig.

Bitte beachten Sie die folgenden Waschinweise:

- Um die Langlebigkeit der ESD-Bekleidung zu erhalten, verwenden Sie bitte industrielle Wäschereien, die kontrollierte, dokumentierte Waschverfahren und -Umgebungen anbieten!
- Waschen in kaltem oder lauwarmem Wasser (nicht wärmer als 40° C) mit neutralem Flüssigwaschmittel!
- Verwenden Sie kein bleichmittelhaltiges Waschmittel und keinen chlorhaltigen Weichspüler!
- Bleichmitteln, Laugen, Säuren oder Weichspülern dürfen zum Schutz der Kleidung nicht verwendet werden!
- Nicht chemisch reinigen!
- Trocknen im Freien und / oder bei einer Temperatur bis zu 50° C oder weniger!
- Die ESD-Kleidung muss nicht gebügelt werden. Wenn es unbedingt notwendig ist, darf die eine Temperatur von maximal 110° C oder niedriger eingesetzt werden!

Conductive carbon fibers used in ESD fabrics are very sensitive to high temperatures, alkalis, acids, rinses (softeners) and bleaches.

Inadequate use may cause damage to carbon fibers and ESD clothing may lose or significantly deteriorate ESD parameters. Therefore, wash ESD clothing very carefully.

In each case please follow the instructions:

- In order to preserve the long life of ESD clothings, please use industrial laundries who can provide controlled, documented washing procedures and environment!
- Washing in cold or not warmer than 40° C lukewarm water with neutral liquid detergent!
- Do not use detergent containing bleach and fabric softener ingredient containing chlorine!
- Bleachers are forbidden! Use of alkalis, acids or fabric softeners is prohibited!
- Do not dry clean!
- Drying in the open air and / or at a temperature up to 50° C or less!
- The ESD clothing does not require ironing but if absolutely necessary in that case the maximum temperature is 110° C or lower!